

Les Jeunes MR sont pour une réexamination des taux de TVA aujourd'hui trop différenciés sans justification, avec prise en compte de l'impact environnemental.

La TVA est souvent considérée comme un impôt injuste parce qu'elle touche chacun de la même manière peu importe son revenu. Si certains penseurs libéraux pourraient contester cet état des lieux, ils n'en demeurent pas moins que ce sentiment est largement partagé.

Aujourd'hui, il existe trois types de TVA : 21% pour le taux de TVA normale, 6% (lait et produits laitiers) ou 12% (services de restauration et de catering) pour la TVA réduite et même 0% (journaux et publications périodiques). Ces taux sont aujourd'hui trop différenciés et certains biens sont soumis à des taux réduits de manière obsolète alors que d'autres sont encore soumis à des taux normaux bien qu'ils soient devenus quasi primordiaux dans notre quotidien. On pense notamment à l'importance qu'a pris le numérique dans nos vies d'aujourd'hui.

Nous considérons qu'il est nécessaire, et plus que temps, de réévaluer ces taux qui devraient également intégrer le coût environnemental du bien vendu.